

# Segway Powersports aterriza en Magallanes: tecnología, aventura y potencia sobre ruedas

● Con un evento cargado de emoción y estilo en Megamotors, la Región de Magallanes recibió oficialmente a Segway Powersports, una marca que combina innovación, historia y adrenalina para redefinir el mundo off-road.

El viernes 4 de julio fue testigo de un hito en el mundo motor local: el lanzamiento oficial de la marca Segway Powersports en Punta Arenas. Más de 100 asistentes, entre clientes, influencers y medios, participaron de un evento de alto impacto en las instalaciones de Megamotors Family Shopping Mall, donde se presentó por primera vez la gama completa de vehículos todo terreno de la marca. La jornada contó con presentaciones en vivo, degustaciones, sorteos y la presencia de reconocidos referentes regionales del off-road como John Harper y Cristian Willensem, quienes compartieron su experiencia tras probar los nuevos modelos Segway. La conducción técnica del Lanzamiento de Segway PowerSport estuvo a cargo del Subgerente Comercial y Marketing del Holding Nandwani Oscar Basualdo y de James Badaway, quien dieron vida a cada lanzamiento, mas todo el apoyo del Equipo de colaboradores de Megamotors.

## Una historia de innovación que evoluciona

Segway nació en 1999 en Estados Unidos con el revolucionario Segway PT, un transporte eléctrico personal que marcó una nueva forma de moverse en ciudades. Durante años fue sinónimo

de innovación en movilidad urbana. Sin embargo, en 2015, la marca fue adquirida por Ninebot, una empresa china especializada en robótica y vehículos eléctricos inteligentes.

Fue en 2019 cuando se da el gran salto hacia el mundo off-road con la creación de Segway Powersports, una división dedicada exclusivamente a vehículos todo terreno, combinando la experiencia tecnológica de Segway con la potencia y diseño requeridos por los entusiastas de la aventura. Hoy, Segway Powersports está presente en más de 60 países, y Magallanes ya forma parte de esa red.

Hoy llega de la mano de Motordoo, empresa nacional que trae esta gran marca a Chile para toda su red de distribuidores y que no solo cuenta con las unidades motorizadas, si no con una gran gama de repuestos, accesorios y post venta.

## Lanzamiento con estilo y potencia

Durante el evento, se presentaron los modelos Snarler AT5 (ATV), Fugleman UT10 (UTV utilitario) y el imponente Villain SX10 (UTV deportivo), cada uno con un video de presentación y comentarios técnicos en vivo. También se anunció el lanzamiento de la tarjeta digital Club Megamotors, que otorga descuentos y beneficios ex-



clusivos a los clientes.

La presencia de James Badaway, Gerente de Marketing de Motordoo (representante nacional de Segway), reafirmó la seriedad y respaldo de esta llegada, destacando que la marca no solo busca vender, sino formar comunidad en torno al off-

road y el espíritu aventurero del sur de Chile.

## Descuentos, comunidad y experiencia

El evento cerró con un cóctel, concursos de trivias y sorteos de premios, además de promociones únicas: hasta un 30% de descuento en ac-

cesorios Can-Am y 15% en vehículos seleccionados. El nuevo corner shopping Can-Am, también remodelado, fue inaugurado como parte del mismo evento, reforzando la apuesta de Megamotors por convertirse en el epicentro del mundo off-road regional. Estamos seguros que nuestro

equipo de ventas y de apoyo les brindaran la mejor atención a sus requerimientos. Con la llegada de Segway Powersports, Magallanes suma una marca de clase mundial. Tecnología, diseño y potencia al servicio de los verdaderos aventureros del sur del mundo.

